
 
 

 

Via Renzo Gori 15 - 59100 PRATO - p.i. 92050970489 

e-mail: agronomiforestali.po@gmail.com – pec: protocollo.odaf.prato@conafpec.it 

Verbale Consiglio del 16/11/2023 

 

Presenti: David Pozzi, Leonardo Cei, Luca Bartoli Federico Maetzke, Giulio Fazzini, Alessio 

Santosuosso 

Assenti: Beatrice Sandrelli 

La seduta si svolge da remoto con collegamento gmeet. Il presidente alle ore 18,00 constatata la 

legittimità del consiglio passa alla lettura degli argomenti all’OdG ed inizia la loro trattazione. 

 

ODG 1: Alluvione del 2/11/2023 - il contributo di agronomi e forestali pratesi alla ricostruzione 

del territorio rurale 

Il Presidente prende la parola per aprire il consiglio odierno iniziando dagli eventi che hanno colpito 

la nostra provincia il 2 di Novembre. Ha sottolineato l'importanza di far sentire la presenza 

dell'Ordine territoriale ai comuni dell'area colpiti dall’alluvione. Si è proposto di mandare una lettera 

mettendo a disposizione le nostre competenze specifiche nell'ambito dell’estimo agrario, 

dell'idraulica agraria e delle sistemazioni idraulico-forestali per supportare l’azione delle pubbliche 

amministrazioni nella gestione della post-emergenza. Ci renderemo quindi disponibili, data la nostra 

capillare conoscenza del territorio per sopralluoghi, stima sommaria dei danni, segnalazione degli 

interventi di ripristino più urgenti in affiancamento agli uffici preposti. La lettera sarà inviata a tutti 

i comuni della Provincia. Il Presidente incarica quindi il  Dott. Maetzke di redigere una bozza della 

lettera da presentare alle amministrazioni. 

 

ODG- 2 Richiesta passaggio sez. B a sez. A Dott.ssa Pacini 

Il Segretario Bartoli introduce adesso la richiesta pervenuta per pec il 13/11/2023 dalla Dott.sa 

Alessandra Pacini, iscritta a questo ordine al n.86 della sez.B, di passaggio dalla Sezione B alla 

Sezione A. Il presidente riferisce dei colloqui avuti a riguardo con gli altri presidenti di ordine della 

Toscana ed è emerso che il passaggio di sezione equivale ad una nuova iscrizione e quindi alla 

Dott.ssa Pacini dovrà essere richiesto di avanzare una nuova domanda di iscrizione corredata dei 

documenti necessari, rifacendo sostanzialmente l'intera procedura, compreso il pagamento delle 

tasse ma non della quota annuale che in quanto iscritta alla sez.B ha già regolar mente versato. 

Pertanto, verrà inviata una comunicazione alla collega con la richiesta della documentazione 

necessaria per poter deliberare. 
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ODG- 3 Seminario formativo sul funzionamento del nuovo sidaf  

Il presidente prende la parola per informare sulla situazione attuale del Sidaf, che ancora presenta 

malfunzionamenti di non poco conto. Inoltre, la gestione dei profili personali risulta complicata, 

così come l’iscrizione agli eventi formativi a catalogo. L’inserimento della richiesta di validazione 

dell’assicurazione, invece, funziona abbastanza bene. Creando tutti questi problemi notevoli 

difficoltà agli iscritti, i responsabili formazione dei vari ordini (per il nostro sta partecipando il 

presidente) stanno progettando un momento formativo che dovrebbe tenersi a breve in modalità 

FAD nella speranza di aiutare i colleghi a destreggiarsi sul nuovo portale. 

 

ODG- 4 Varie ed eventuali 

1-Il presidente comunica al consiglio le ultime novità emerse nel consiglio di Federazione effettuato 

nella giornata di ieri. Durante l’ultimo consiglio di federazione il Dott. Lorenzo Vagaggini ha 

ufficialmente lasciato la carica di presidente, seguendo il naturale scorrere del mandato di due anni. 

Nonostante avesse la possibilità di optare per un ulteriore periodo, la decisione di non farlo è stata 

accettata e compresa dal consiglio. Il nuovo presidente è IL Dott.For.Alessandro Trevisonno 

presidente dell’ODAF Firenze, il cui mandato arriverà fino alla fine della legislatura. È stata inoltre 

esaminata la vicenda riguardante la riunione sul PSR con ARTEA, in cui sono emerse le solite 

tensioni riguardo alla qualità dei progetti presentati dai colleghi e che sarebbero una delle cause dei 

problemi di gestione delle tempistiche delle domande di pagamento. Per rimarcare la nostra 

disponibilità a cercare di risolvere i problemi, ma anche per ribadire che le accuse quando sono 

generiche lasciano il tempo che trovano, la Federazione invierà una lettera ad ARTEA. 

2-Altro tema tratto in sede di consiglio di federazione è stato quello della riorganizzazione degli 

ordini a livello regionale. Come consiglio di Prato avevamo già esaminato l’ipotesi di fusione con 

Pistoia, alla luce delle difficoltà di portare avanti l’attività ordinistica, sempre più complicata dal 

punto di vista burocratico, con un numero così esiguo di iscritti che ci consentono malapena di 

pagare l’affitto della sede. L’ipotesi era stata portata all’assemblea annuale degli iscritti per capire 

quali potevano essere a riguardo gli umori che in verità si rilevarono piuttosto tiepidi a riguardo, 

vedendo invece meglio la costituzione di un ordine unico regionale o di 3-4 ordini macro-territoriali. 

L'opzione delle macroaree è stata quella accolta più positivamente, poiché permetterebbe di 

mantenere una rappresentanza territoriale significativa senza perdere eccessivamente di 

rappresentatività a livello nazionale (voti elettorali per il CONAF). L’Ordine di Firenze si è detto 

disponibile ad intraprendere la strada dell’accorpamento ordinistico, il che spianerebbe di fatto la 

strada per una concretizzazione del progetto, visto che Firenze è l’ordine toscano più importante e 

l’unico che ha una solidità economica che gli consentirebbe anche di continuare da solo, ma se anche 
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Firenze avverte questa necessità significa che i tempi sono probabilmente maturi per procedere. La 

federazione si è data l’impegno di sviscerare nell’ambito di questo resto di legislatura la questione. 

3- Il presidente propone di organizzare un evento formativo presso il frantoio della Val di Bisenzio 

nei primi giorni di dicembre, abbinando la formazione con una cena anche allo scopo di ritrovarsi 

fra colleghi e farsi gli auguri natalizi. Potrebbe essere un evento a carattere meta professionale, della 

durata di 3-4 ore dedicate al funzionamento del Sidaf, il regolamento sulla formazione, le novità 

normative in materia fiscale per i liberi professionisti, l’illustrazione del funzionamento delle reti 

d'impresa fra professionisti, un nuovo strumento per collaborare. Si individua la data del 7 dicembre 

Salvo disponibilità del Frantoio. Il vicepresidente Federico Maeztke si propone per informarsi 

presso il Frantoio. 

4- Prende la parola il Tesoriere Cei per aggiornare sulla situazione quote, mancano ancora i 

pagamenti di Bertini, Cocchi, Londi e Scarpelli. Il presidente chiede quindi al tesoriere e al 

segretario di coordinarsi per inviare nuovi avvisi via pec e mail ordinaria ai morosi rimasti per 

sollecitarli al pagamento della quota o delle more non versate. 

 

Il Presidente alle ore 19:20, rilevato che sono stati trattati tutti gli argomenti posti all’ordine del 

giorno e che nessuno dei presenti chiede di intervenire, dichiara chiusa la riunione. 

 

 

Il Presidente  Il Segretario 

David Pozzi  Luca Bartoli 

Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell'art.3 comma 2 del d.l. 39/93 
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